

Sonne an trübem Tag ins Haus Sonnengarten gebracht

Bild und Text von Rösli Zeller

Am Sonntag, 1. März, dem Tag der Kranken, besuchte der Jodlerklub Altstätten die Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses Sonnengarten. Der bunte Melodienstrauss erfreute viele.



Die Jodlerinnen und Jodler in ihren schmacken Trachten unter der Leitung von Dirigentin Hedy Fitze boten in der Cafeteria des Hauses Sonnengarten einen abwechslungsreichen, wunderbaren und auch sehr geschätzten musikalischen Blumenstrauss. Die fröhliche Gesangsdarbietung mit den schönen Liedern bildete, besonders am Tag der Kranken, eine stimmungsvolle Abwechslung. Zugleich wurde damit Wärme und Anteilnahme vermittelt. Dieser Auftritt erfreute nicht nur die Bewohner, sondern auch die zahlreichen Besucher. Seit Jahrzehnten besucht der Jodlerklub Altstätten am Tag der Kranken das Haus Sonnengarten, wie Heimleiter Heinz Gebert dankend und anerkennend zum Ausdruck brachte. Diese Tradition wird von allen auch sehr geschätzt